

# La Samaritaine dévoile sa transformation en palace

**QUAI DU LOUVRE (1<sup>er</sup>).** Le groupe LVMH invite les Parisiens ce soir à une conférence-débat sur la création d'un palace dans les murs de la Samaritaine.

(LP/E.L.M.)

« **C**omment concilier la rénovation d'un monument historique avec les standards d'un palace ? » La question a de quoi passionner les riverains. Aujourd'hui, dans le cadre de ses conférences-débats (de 18 heures à 20 heures), le groupe LVMH, qui a racheté la Samaritaine en 2001, va expliquer son projet de création d'un hôtel siglé Cheval blanc derrière la magnifique façade Arts déco conçue par l'architecte Henri Sauvage (1873-1932). Pas facile de transformer en palace ce monument emblématique du commerce parisien. Edouard François, qui a déjà réhabilité l'hôtel Fouquet's Barrière des Champs-Ely-

sées, va donc présenter sa méthode de travail et ses ambitions. Olivier Lefebvre, directeur des activités hôtelières du groupe LVMH, sera également présent pour répondre aux questions des Parisiens. Adieu, donc, le grand magasin fondé par les Cognacq-Jay en 1870, et bienvenue au futur hôtel de luxe de 80 chambres. Moyennant deux ans de travaux, cet immense bâtiment devrait renaître en 2015. Respect du patrimoine côté Seine. Côté Rivoli, dédié aux commerces, la transformation sera en revanche radicale, avec une façade en verre ondulante. **E.L.M.**

■ A 18 heures, aujourd'hui, à la Maison du projet, 83, rue de Rivoli (1<sup>er</sup>).